

Georg Em. Haas

## »Wir machen täglich nach dem Orient einen Schritt«

(1857)

*Aus dem Abschnitt »Xenien«*

5

10

Wir machen täglich nach dem Orient einen Schritt  
Und mit dem Essen wächst der Appetit;  
Wir werden ständig orientalischer  
Und jeden Augenblick kannibalischer;  
Wir leben in den Tag hinein,  
Als sollte jeder der letzte sein;  
Unser Mörtel ist aus Straßenkoth  
Und unser Bauwerk des Winters Spott,  
Die Klunsen und Lucken sind verschmiert  
Und die Wände mit Gold und Sammt geziert;  
Doch liegen wir plötzlich auf der Straß',  
Dann hat ein Ende der schlechte Spaß.

Textnachweis:

Georg Em. Haas, *Gedichte*, Leipzig 1857, S. 186 f.